

LOCAL | Agricultura

La CHG autoriza en Priego y Fuente-Tójar el riego del olivar con aguas regeneradas

Unas 484 hectáreas de olivar podrán aprovechar el riego con una dotación máxima de 1.500 metros cúbicos por hectárea anuales.

Redacción

Viernes 4 de agosto de 2023 - 13:17



Priego de Córdoba”.

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha concedido la autorización para que la comunidad de regantes EDAR de Priego aproveche el agua regenerada en la depuradora de la localidad para el riego del olivar.

Así lo ha acaba de indicar la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba en un comunicado de prensa en el que se pone de relieve que, “tras seis años de trabajo, arduo y de manera conjunta con la junta de gobierno de EDAR Priego de Córdoba, la empresa WATS y el gabinete jurídico Pérez Marín, se ha logrado obtener esta concesión, que beneficiará alrededor de 150 agricultores de la D.O.

El objetivo principal de esta iniciativa, como así recoge el citado comunicado, “ha sido aprovechar las aguas regeneradas para el riego de olivares, lo que permitirá a los agricultores disponer de un recurso vital para sus explotaciones”, incidiendo que, “con esta autorización, 484,44 hectáreas de olivar tendrán acceso a un riego sostenible, con una dotación máxima de 1.500 metros cúbicos por hectárea al año”.

Para el distintivo de calidad prieguense, “esta nueva oportunidad representa un gran avance para nuestros agricultores, ya que les permitirá revalorizar sus explotaciones como mínimo en un 25% y garantizar sus producciones anuales”, señalando que en un contexto climatológico como el actual, “donde la disponibilidad de agua es clave para la viabilidad de las explotaciones agrícolas, este proyecto llega como un baluarte para asegurar la continuidad y el éxito de los cultivos de olivar en nuestra comarca”.

Por otra parte, el comunicado recoge que el uso de estas aguas regeneradas, “también se alinea con principios de sostenibilidad, ya que se establece que el 20% del volumen deberá ser vertido al cauce del río, algo que no solo contribuirá a mejorar la calidad de los ríos locales, sino que también aliviará la presión sobre los embalses y promoverá una gestión más racional y sostenible del agua potable”.

Cabe reseñar que en la comarca se han impulsado dos comunidades de regantes de este tipo, la EDAR Priego de Córdoba y la EDAR Carcabuey que está pendiente de los últimos pasos para la concesión definitiva.

De ahí que desde la D.O.P. Priego de Córdoba se felicite, “a todos los agricultores que desde el inicio apostaron por participar en este proyecto, así como agradecer la colaboración y el esfuerzo conjunto que ha llevado a este logro”, adelantando que seguirán trabajando, “de la mano con los agricultores para que las obras de la comunidad de regantes comiencen pronto, con el objetivo de que nuestros olivares puedan recibir el riego necesario en la mayor brevedad posible”.

El comunicado concluye señalando que esta iniciativa, “representa un paso firme hacia la sostenibilidad, la prosperidad agrícola y el desarrollo responsable de nuestra región, y estamos emocionados por los beneficios que traerá para el desarrollo de nuestra comarca”.